

Fotografieren:
3d Wallpaper-Erdkugel: www.gratis-foto.eu,
TWINDEX 2010: Bombardier Transportation GmbH



EFA-DL Newsletter

Eine Informationsschrift des
Hauptbeauftragten Amateurfunk
in der Stiftung BSW



cq cq cq de DLØEFA cq cq cq de DLØEFA pse k

Ausgabe 09-2015 / 01.08.2015

Inhalt:

1. K.-H. Nagels - Abgabe des Amtes als BB
2. Ch. Diederichs - Neuer Bezirksbeauftragter
3. Vereinigung der EFA-Gruppen Cs und Bz

1. Karl-Heinz Nagels, DJ2NJ - gibt sein Amt als Bezirksbeauftragter ab

Karl-Heinz Nagels, DJ2NJ, hat aus persönlichen Gründen das Amt als Bezirksbeauftragter für die Bereiche Köln und Essen abgegeben.

2. Christian Diederichs, DL3EAC wird neuer Bezirksbeauftragter

Wir freuen uns, dass Christian Diederichs, DL3EAC, das Amt des Bezirksbeauftragten für die Bereiche Köln und Essen übernimmt.

Mit Christian hat sich ein für unsere Verhältnisse noch junger OM bereit erklärt in der EFA aktiv mitzuarbeiten. Von seinem Engagement im DARC und den persönlichen Kontakten zu Funktionsträ-

3. Vereinigung der EFA-Gruppen Cottbus und Bautzen

Bedingt durch die Mitgliederentwicklung in der Region Ost haben wir uns entschlossen die Gruppen Cottbus und Bautzen zu vereinen.

Wir danken dem ehemaligen Gruppenleiter der Gruppe Cottbus, Wolfgang Moll, DL6UKW für seine langjährige Tätigkeit.

Die Clubstationsrufzeichen der Gruppe Cottbus werden der EFA natürlich weiter erhalten bleiben,

Karl-Heinz hatte sich trotz gesundheitlicher Probleme bereit erklärt das Amt des verstorbenen Dietmar Poensgen, DL8KBH, vorübergehend zu übernehmen. Nun nach 4 Jahren im Amt ist ein Nachfolger für ihn gefunden.



Wir danken Karl-Heinz für die geleistete Arbeit in dieser Zeit. Er bleibt der EFA weiterhin als Gruppenleiter der Gruppe Köln erhalten.

Wir wünschen ihm und seiner Edeltraud alles Gute und viel Spaß bei ihren Touren mit dem Wohnmobil. Wo natürlich auch das Hobby Amateurfunk nicht zu kurz kommen wird, dank APRS.

gern des DARC hatten wir schon in den letzten Jahren auf der HAM-RADIO profitieren können. Wir hoffen mit ihm diese Kontakte weiter vertiefen zu können.

Wir wünschen Christian viel Erfolg bei seiner neuen Aufgabe.



da die Clubstationsverantwortlichen die Rufzeichen mit in die Gruppe Bautzen gebracht haben.

Bei der Mitgliederentwicklung der EFA wird das sicher nicht die letzte Zusammenlegung von Gruppen bleiben, aber nur so können wir gewährleisten, dass kein EFA-Mitglied von der Betreuung ausgeschlossen wird.

Detlef Rämisch

Detlef Rämisch,
DL8DWL
Hauptbeauftragter Amateurfunk in der Stiftung BSW